



¿Santiago Creel destituido de la Cámara de Diputados? Analizan su remoción como presidente de la Mesa Directiva

La Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados analizará la próxima semana las solicitudes que exigen la remoción del diputado Santiago Creel Miranda como presidente de la Mesa Directiva.

Luego de que durante la sesión de hoy legisladores como el morenista Óscar Cantón Zetina, solicitaran la destitución del panista, el presidente de la Jucopo, Ignacio Mier Velazco, dijo que el tema podrá ser analizado entre el martes y miércoles próximo.

“No puedo hablar de manera unilateral porque yo represento al grupo parlamentario, pero también soy presidente de la Junta de Coordinación Política y por eso, reitero, lo vamos a llevar a la Junta y ahí vamos a fijar una postura que permita salir de este tema en la que nos llevó el presidente de la Mesa Directiva”, respondió al ser cuestionado sobre si el llamado será por parte de toda la bancada guinda.

Recalcó que se reunirá con sus diputados para tomar la decisión, aunque adelantó que deben ser “congruentes” y deberán recurrir al camino jurídico.

El morenista dijo haber advertido a Creel Miranda sobre el agravio que representó al no notificar sobre el protocolo acordado para rendir honores a la Bandera de México, en el que participaron militares armados a quienes no se permitió el ingreso al salón de sesiones.

Mier Velazco insistió en que con esto se vulneraron los símbolos patrios, se rompió la institucionalidad que él representa y que “no conforme con eso, hizo un carrusel de medios y llamó "palero" al Partido Verde”.

<https://www.razon.com.mx/mexico/santiago-creel-destitucion-presidente-mesa-directiva-camara-de-diputados-516169>